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PROYECTO DE DECLARACION 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 
BUENOS AIRES 

DECLARA 

Su profunda preocupación por la situación que están atravesando mil 

novecientas familias empleadas por la empresa DASS Argentina del distrito de 

Coronel Suárez, ante los inminentes despidos anunciados por las autoridades 

de la misma, debido a baja en las ventas del producto interno atento a las 

políticas económicas generadas por el Gobierno Nacional con la apertura 

indiscriminada de las importaciones. 

En defensa de los trabajadores de Coronel Suárez solicitamos la 

decisión política para asegurar la continuidad laboral y el normal cumplimiento 

del salario, desterrando la posibilidad que ronda en la sociedad suarense, de 

vivir un nuevo cierre de la fábrica de calzado, tal cual ocurriera e - - . 103. 
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FUNDAMENTOS 

En un distrito con poco más de cuarenta mil habitantes, en diciembre de 

2015, el Grupo Brasileño DASS, adquiere la fábrica de calzado Vulcabras 

Azaleia Argentina, ex Grupo Gatic, fundada en 1977 que, en sus mejores 

tiempos, supo contar, según publicaciones locales, con cuatro mil trabajadores 

y trabajadoras. 

Desde hace unos meses se vienen registrando despidos, en forma de 

goteo y de manera constante, sin la incorporación de nuevos operarios. Estos 

despidos ya vienen desde el año pasado. Pero, antes, con un despido había un 

ingreso. La empresa incorporó operarios en los primeros días de febrero, de 

ahí en más se siguieron produciendo despidos y no nuevos ingresos. La 

empresa manifiesta que presenta dificultades. Todo lo que se produce es para 

el mercado interno, y se va achicando por el ingreso de calzado armado desde 

China, con un costo mucho más bajo que el que la empresa tiene en Coronel 

Suárez. 

No es un caso aislado los despidos ni la situación de la industria del 

calzado en particular y la textil en general ante la instauración de las políticas 

neoliberales de la segunda Alianza que, lejos de "experimentar problemas en 

su implementación" están obteniendo los resultados que vinieron a buscar: 

promesas de reestructuración y mejoras, despidos, miedo, disciplinamiento de 

la clase trabajadora, reducción de los costos salariales, aumento de la 

productividad. 

En cada uno de los más de doscientos cincuenta mil despidos 

producidos desde la llegada al gobierno de Cambiemos se repite una y otra vez 

la historia que escuchamos de los trabajadores despedidos. 

Aún estamos a tiempo de evitar algo así pero para eso el gobierno debe 

empezar a trabajar seriamente para cuidar las industrias argentinas. La caída 

de Gatic comenzó con la apertura sin límites de las importaciones de calzado. 

Por todo lo expuesto, solicito a los señores Legisladores---la aprobación 

de la presente iniciativa.-  
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